

Geballte Jubiläen – tolle Feier Wieneckes „Danke-Schön“ als Gartenfest

Im Juli 1992 haben Martina und Andreas Wienecke ihre Firma gegründet, die Wülfeler Brauereigaststätte von der Gilde Brauerei erworben, um daraus einen der größten Hotel- und Kongressbetriebe in Hannover zu entwickeln. Das angeschlossene Design-Hotel feiert mittlerweile auch seinen 15.

Geburtstag, und das 2009 erworbene Innenstadt Hotel Thüringer Hof ist mittlerweile auch schon 5 Jahre im Besitz der Wieneckes. Grund genug, Familie, Freunde, Geschäftspartner zu einer Feier an den Bürositz der Gastrofamilie einzuladen. Und dabei auch die neu gestaltete Gartenlandschaft mit einem Sommerfest zu eröffnen.

Matthias Wilkening, Chef der Warendorffschen Kliniken, war da und plauderte mit Wolfgang Werner, der seit 33 Jahren die Werkstatt-Galerie Calenberg führt und in den Jahren auch schon mal ein Fest für Wilkening organisieren wollte: „Ich war bei Ihnen auf dem Gelände und habe mir alles angeschaut. Aber leider wurde aus dem Auftrag nichts.“ Bei der Wienecke-Feier allerdings bewies Werner ein feines Händchen für das Programm.

Markus Stodden, Vorstandssprecher der Kulmbacher Brauerei, erzählte gerne, wie sich Andreas Wienecke



Die Gastgeber-Familie: Florian, Andreas, Maximiliane, Martina und Franziska Wienecke



Martina und Markus Stodden



Simone Dippel und Matthias Wilkening

und er bei einem Fest in Kulmbach kennenlernten: „Es gab ein heftiges Unwetter, alles flüchtete in das Festzelt. Und dort standen wir zufällig nebeneinander, Andreas und ich. Und haben gegen das Unwetter angetrunken.“ Immerhin brachte dieses Kennenlernen ein greifbares Ergebnis: Im Wienecke wird Mönchshof aus der Kulmbacher Brauerei ausgeschenkt.

Bernd Weste, Chef der AIDS-Hilfe kam auch: „Martina Wienecke und ich kennen uns schon sehr, sehr lange. Ihr Vater hat mich mal operiert“.

Erst vertraten Veronika und Friedhelm Hennies die Farben ihres Hauses alleine, zu späterer Stunde kam mit Regina und Volker Hennies familiäre Verstärkung. Angeregt unterhalten haben sich auch Eckhard Laabs vom Hotel Loccumer Hof und Chi Trung Khuu, Chef vom Mister Q. Er hatte schon eine Stresstour nach Bad Salzuflen hinter sich: „Dort war die Jahrestagung der Deutschen Barkeeperunion und dort fanden die Deutschen Barkeeper-Meisterschaften statt. Ich musste heute dort sein, weil der Bundesvorstand zusammenkam, mit Ältestenrat und so. Ich bin ja bis vor Kurzem noch im Vorstand im Landesverband gewesen und dort mit einigen Entscheidungen grundlegend nicht einverstanden.“ Sein Rücktritt hat interne Diskussionen z.B. über die Durchführung der Landesmeisterschaften ausgelöst (zu Recht).